

Pas un, mais deux mini-parkings des Esplageolles

LA SEYNE Avant que le chantier ne redémarre, la municipalité installe deux petits espaces de stationnement, près du centre

Les Seynois glanent la moindre place pour se garer, et désespèrent régulièrement du manque de stationnement gratuit.

En attendant la construction du parking des Esplageolles⁽¹⁾, la mairie a démonté et repoussé les palissades du chantier abandonné par Q-Park en 2009. Si les fondations sont conservées, il y a tout autour de quoi gagner un peu d'espace.

L'objectif est de créer quelques dizaines de places, non pas sur un, mais deux emplacements, à proximité des commerces. Les travaux ont débuté lundi dernier et devraient d'achever avant la fin du mois.

Ouverture début avril

Sur le premier emplacement, 30 places sont annoncées, plus trois pour personnes à mobilité réduite. Et un total de 24 places sur le second emplacement, beaucoup plus petit et biscornu. Ces chiffres sont donnés par l'adjoint aux travaux Claude Astore.

« L'objectif est d'ouvrir dès la première semaine d'avril », explique-t-il. De



Cela ne remplacera pas l'ancien parking des Esplageolles, mais une cinquantaine de places vont être libérées, juste à côté des fondations du chantier, jadis abandonné par Q-Park. (Photos Dominique Leriche)

toute façon, « ces places doivent être disponibles avant le 19 avril, date du déplacement du marché forain ».

Bientôt, le terrain en friche recevra un enrobé neuf, et les places seront tracées. L'adjoint annonce aussi que « ce ne sera pas une zone bleue ». Le stationnement y sera plutôt de longue durée.

Le parking au bout du port, derrière les terrains

de boules, va encore rester ouvert.

Mais que les automobilistes soient prévenus : pour le reste du centre-ville, la mairie annonce « la tolérance zéro ». À partir du 19 avril, carnets de souche et PV seront de sortie.

SONIA BONNIN

sbonnin@varmatin.com

1. Un appel d'offres doit être relancé, mais le calendrier n'est pas encore donné. L'échéance se profile dans un délai d'au moins deux ans.



Le chef de chantier de la société Eiffage Travaux Publics, qui réalise les aménagements.